

#BADEN-WÜRTTEMBERG 20. Oktober 2020

# Regio Südbaden (Freiburg): Neue JAV konstituiert

Am Montag hat sich die neugewählte JAV von DB Regio Südbaden konstituiert. An der Wahl beteiligten sich 21 von 31 Wahlberechtigten. Dies entspricht einer Wahlbeteiligung von 67,74%.



Gewählt wurden: Nikola Simikic-Scheider, Stellv. Vorsitzender (EiB L/T im 3.Lj.), Marcel Nadan, Vorsitzender (Metro im 3,5.Lj.) und Roman Singler, Schriftführer (Metro im 2.Lj.)

Alle drei Gewählten gehören der EVG an. Herzlichen Glückwunsch und ein ausdrücklicher Dank an die aktive Betriebsgruppe mit ihrem Vorsitzenden, Kollegen Bernd Gugel.